



Stadtgemeinde Knittelfeld  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Hausärztenetzwerk Parkstraße startet im Juni

Die beiden Allgemeinmediziner Christopher Lierzer und Martin Handel starten im Sommer mit ihrem neuen Netzwerk.

Beide Ärzte bleiben selbständig, stimmen ihre Öffnungszeiten aber so ab, dass unter der Woche immer ein Arzt geöffnet hat. Sie betreiben ihre Ordinationen mit angestellten Ärzten. Somit sind ab Sommer vier Hausärzte in der Parkstraße tätig. Die Gesundheitsversorgung in Knittelfeld ist damit langfristig abgesichert.

Weitere Infos gibt es im Artikel der Kleine Zeitung Murtal:

<https://www.kleinezeitung.at/steiermark/murtal/19446768/knittelfelder-hausaerzte-legen-im-juni-mit-neuartigem-netzwerk-los>

